炭精市立総持寺いのち・愛・ゆめセンター通信

BEAM (ビーム)

地域と人と愛センター つなぐ・照らす・創る

令和5(2023)年6月号

土曜日-4

`~30分程度・FM88.8MHZ(電波は

放送局

局

「ピクシーダスト総持寺局

「おたがいさまフェア (おゆずり祭)」 必要な方へ新たな出会いのマッチング



5觧13片(上)繁センターにて「おたがいさまフェ ア」を開催しました。

地域の管さまのご厚意でお持ちよりいただいた た類・家具・電化製品等を必要な方にお持ち帰りい ただきました。

がい やたい とうじょう (1階ロビーには屋台も登場)

まいつき だい すいようび 毎月の第1水曜日の たいそうしゅうりょうご ラジオ体操終了後、 保健師による「健康ミニ こうゎ 講話」を行っています。

ふれあいラジオ体操 「健康ミニ講話」

5月「フレイル予防」、6月 「歯の健康」と毎月テーマを

替え、みなさま の健康に役立 つお話をして います。



* ラジオ体操は毎週水曜9:15~ が、かいさい 愛センター3階で開催しています。 どなたでもご参加ください。

愛センター交流サロン 「ピアノ弾き語り」

5月の「交流サロン」は、そんぐ亭の西笛さ んが参加者からのリクエストに応え、選曲し た一様をその場でピアノ演奏し、参加者と一緒 に歌って楽しみました。

* 交流サロンは、毎月第1月曜日11:00~ 愛センター 「大会議室」で開催しています。どなたでも参加できます。

多文化共生「やさしいにほんごで<mark>防災を学ぼう</mark>



にほん 日本で暮らす外国のみなさんが 地震など災害が起こった時にどの

ように対応したらいいのか、 「やさしいにほんご」で 繋が 学びました。

****** がき いまうさいし せんか 地域の防災士さんにも参加 いただきました。

いただいています

主任児童委員の方に語って

ジでも発信しています)では、三島小学校区・

微弱なため広くには届きません。茨木市人権三島

頁料室」をオープンしています。 (センターでは、「地域の歴史・くらし 愛着を持って暮らしていただけるよう

阿弥陀如来像などを閲覧させてあみだによらいぞう えらん はの六字名号、金糸で描かれたぶっ ろくじみようごう きんし えが の旅」を企画。5月20日には、たび きかく がつ にち 名寺を訪ね 「南無阿弥陀

木の伐採のお手伝い

ひとり暮らし高齢者の方か

ら、庭木の枝が

「ゆめ〜YOU-ME〜たより」

っている、とのご相談。 ご近所の芳にお手伝いい ただききれいになりました。

「スイカ」の差し入れ

中学生を対象とした学習

の差し入れがありました。 靭物をほおばりながら子ど もたちも頑張っています。

地域の歴史や文化を掘り起こ

ヒューマンワード大賞2022:「思いやりは みんなを思う やさしい気持ち」